
初めての行事 体育大会 

６月６日（木）に体育大会を行いました。最初の頃の練習では、数回跳ぶことがやっとだった長縄跳びで

したが、どのクラスも連続１０回以上跳べるようになりました。全員リレーでは、自分の順番以外の時はみん

なでクラスの走者に声援を送る姿が印象的でした。客席や待ち時間の応援する姿に入学からの成長を感

じることができた体育大会でした。お便りの後半には『体育大会を振り返って』の作文を掲載しています。 

学年目標の決定 

生徒全員のアイデアの中から室長会が中心となって学年で

アンケート投票をした結果、学年目標が決定しました。 

 

『輝石（きせき） 輝く１２５の原石』です。 

仲間の輝くような良いところをたくさん見つけて、いろいろなこ

とに全力で挑戦して自分を磨き、１年生が終わるころに学年の

125人みんなが輝いているようになりたい 

 

という意味が込められたものです。自分の好き・得意を大切にしていくこと、自分の苦手・できるようになり

たいことにも挑戦していくことを様々な場面で見られることを楽しみにしています。日々自分を磨いていく 1

年生のみなさんを応援しています。 

 作文 『体育大会を振り返って』より 

私は今回の体育大会で仲間の大切さを学びました。自分たちの席で

観戦しているときに友だちと「頑張れ～！」と応援したり笑い合ったりとて

も楽しかったです。自分の玉入れの出番直前、みんなドキドキしていまし

たが、みんなで手を合わせて「エイエイオー！」とやったら、とても緊張が

ゆるんで全力で取り組むことができました。驚いたのは長縄跳びのとき

です。少し引っかかってしまい、結果が出るまでとてもドキドキしていまし

た。結果を待っているとみんなが「何位になっても喜ぼう！」とか「結果が

出たらみんなで叫ぼう！」と前向きな言葉を言い合っていたことです。結果は 3位だったけれど悔しい気持

ちもどこかにいって、楽しく思い出に残る一日になりました。思い出に残る一日になったのはみんなのおか

げです。素敵なクラスメイトで良かったと心から思いました。                  【1組生徒作文より】                                     
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全員リレーの練習ではいつも差があまりなかったのに、本番では最

初に大きな差をつけることができて嬉しかったです。惜しくも 2位だっ

たけれど、私たちのクラスは団結力があるなと思いました。 

玉入れではけっこうたくさん入って嬉しかったですし、客席での応援

も盛り上がって最高でした。２、3年生の先輩たちは見ていて本当に面

白くて格好良かったです。長縄跳びでは 60回以上跳べて本当に嬉し

かったです。やっぱり力尽きるまで跳んで良かったですし、本当に私た

ちのクラスは団結力で心を一つにできているなと思いました。だからこ

そ学年で優勝できて嬉しかったです。本当に心に残る体育大会になりました。来年は今の 3年生や 2年生

のように、カッコイイって思われるようにがんばり、全種目 1位と優勝を狙うぞ！     【2組生徒作文より】 

 

 

中学校の体育大会は小学校よりもレベルが上がって熱量がすごかっ

たです。長縄跳びではたくさん練習をしてみんなと息を合わせて跳ん

で、全員リレーではみんなで協力をしてバトンをつないで、とても団結力

が強くなったと感じました。僕が参加した綱引きでは、一緒のチームの人

達と全力で試合に挑みました。結果は 2位だったので良かったと思い

ます。 2年生や 3年生の競技はとても迫力があって見どころがたくさ

んありました。 

閉会式に結果が発表されて、3組は 3位でとても悔しかったです。ですが、みんなが全力でのぞめた体

育大会なので、すっきりとした気持ちで終わることができました。 

僕の中学校初めての体育大会はとても良い思い出になったし、次の体育大会も頑張ろうと思いました。

次は勝ちたいです。                                                【3組生徒作文より】 

 

この体育大会で感じたことは『感動』です。 

感動した出来事は全員リレーです。私のクラスははじめ他のクラス

と距離があり、私の番では追い越すことができませんでした。しかし、

2位までクラスメイトが追い上げてくれたので少し希望が見えてきま

した。それでもやはり最後のコースまで先頭になることはありません

でした。それでも、私たちは決して応援することをやめず必死になっ

ていました。するとゴールぎりぎりで前のクラスを追い越し、見事に 

1位を取ることができました。とっても感動しましたが、それよりも自

分のクラスを、必死になって応援するみんなの様子を見て嬉しい気持ちになりましたし、興奮しました。その

時クラスメイトや友達というより『仲間』というような感じがしました。 

私は体育大会中もそうですが、練習をしているときもみんなの頑張る姿を見ることができて、とても嬉し

く、温かい気持ちになりました。私はみんなとこのような関係をずっと続けていきたいと思っています。 

                                                            【4組生徒作文より】 

 

 

 


